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                                    Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e 

nove, nesta cidade de São Paulo, sito na Rua Bráulio Gomes, nº 81, 4º andar, 

às 15 horas conforme prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o referido 

Conselho. Presentes o Dr Marcio Kayatt, conselheiro Presidente, os 

conselheiros, Dr. Paulo Roma e Dr. Jose Roberto de Moraes, respectivamente 

representantes da O.A.B. -Ordem dos Advogados do Brasil/SP, A.A.S.P. -

Associação do Advogados de São Paulo e, do I.P.E.S.P. –Instituto de 

Previdência do Estado de São Paulo, contando ainda com a presença do Dr 

Carlos Henrique Flory, que responde pelas atribuições do cargo de 

Superintendente do Instituto de Previdência do Estado de São Paulo; Patrícia 

Sales de Oliveira Costa; Elke Mendonça Ferreira do Nascimento e o atuário 

Newton Conde. Inicialmente o Dr Marcio Kayatt informou aos participantes, 

que está negociando junto aos órgãos competentes, a aprovação da 

portabilidade com isenção do Imposto de Renda para os resgates com 

transferência direta para outras previdências, salientando que provavelmente 

teria algum retorno nos próximos (10) dez dias. Passou-se então a 

apresentação do sistema a ser disponibilizado no site, pertinente à solicitação 

de saldo / resgate, para aprovação final dos conselheiros, tendo o Dr Marcio 

Kayatt informado que já havia assistido uma prévia sobre o assunto. As 

senhoras Patrícia Sales de Oliveira Costa e Elke Mendonça Ferreira do 

Nascimento demonstraram cada tela, anotando as alterações / inclusões 

solicitadas. O Dr Carlos Henrique Flory solicitou que os campos com valores 

tivessem o formato com “separador de milhar”, para uma melhor visualização. 

O Dr Marcio Kayatt, sugeriu que fosse colocado um alerta quanto à 

“lembrança da senha” (que será necessária para o acesso à tela de consulta 

de saldo para os prováveis resgates), solicitação esta já atendida, tendo sido 

incluída na tela inicial do cadastro da informação de que, em caso do 1º 

acesso ou esquecimento, “o interessado deverá efetuar nova senha”. Foi 

ainda solicitada a alteração / complementos de alguns campos como: “Valor 

Bruto” para “Valor Bruto atualizado até...”; “reserva disponível” para “reserva 
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bruta disponível” e, os itens: Banco / Agência / Conta-Corrente foram 

disponibilizados na tela final do cadastro a pedido do Dr Marcio Kayatt. O Dr 

Jose Roberto de Moraes solicitou a inclusão do campo “e-mail”, e que “no 

campo da assinatura” fosse destacada a informação da obrigatoriedade da 

“firma reconhecida por autenticidade” no formulário gerado, visando assim à 

segurança dos interessados. Foi destacado pelo Dr Marcio Kayatt, a 

importância de informar a data limite para “requerer o desligamento da 

Carteira“ (até 120 dias da publicação), e a data provável para início do 

pagamento, sugerida para 25/11/2009, ficando ainda acordado que a Sra 

Patrícia Sales de Oliveira Costa juntamente com o Dr Marcio Kayatt 

providenciariam correspondência, detalhando todo o processo, a ser 

divulgada através da O.A.B. Ordem dos Advogados do Brasil, inclusive 

solicitando a ratificação para aqueles que já solicitaram seus desligamentos. 

Finalmente passou-se a apresentação do Sr Newton Conde demonstrando 

quadros estatísticos dos segurados ativos, inativos e pensionistas, quanto a: 

tempo de filiação; quantidade de filiados, valores contribuídos e valores a 

serem devolvidos, ficando estabelecido o envido das referidas informações 

para os conselheiros. Ficou agendada para o dia 13 (treze) de agosto de 

2009, às 09:00 horas a próxima reunião deste Conselho para discutir o 

Regimento Interno. Não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o 

trabalho foi encerrado. E para constar, eu, Eliene Aparecida Jacon, Secretária 

do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e 

aprovada, vai devidamente assinada pelos conselheiros presentes. 

 
 

 
 
 

____________________   ______________________ 
      Marcio Kayatt         Paulo Roma 
Presidente do Conselho       Conselheiro 

 
 
 
 
 
 

_____________________   _____________________ 
     Jose Roberto de Moraes     Eliene Aparecida Jacon 
                    Conselheiro                        Secretária do Conselho 


